

Am 28. Juni 2006 findet die Einschreibung für das heurige Blockflötenjahr statt. Waren es im Vorjahr noch 11 Kinder, die sich angemeldet hatten, so ist es dieses Mal nur ein Kind:

Georg Kienast

Da Georg ein "Musikerkind" ist, (Maria und Robert Kienast) übt er zeitweise mit seiner Mutter Maria und beginnt dann ein Jahr später mit den nächsten Kindern mitzuspielen.

Die Kinder vom 2. Ausbildungsjahr auf der Blockflöte (Beier Markus, Lahnsteig Theresa, Schütz Fabian, Schütz Marianne, Kienast Tanja, Maximilian Schütz, König Jasmin, Julia Einzinger, Christoph Schütz) gestalten am Samstag, den 16. Dezember gemeinsam mit Bernhard am Keyboard die heilige Messe.

Das Frühjahrskonzert des Musikvereines Arnsdorf, welches am 17. Mai 2007 stattfinden sollte, wurde wegen des Todes unseres Ehrenkapellmeisters Ferdinand Schütz abgesagt.

Die Blockflötenkinder konnten aber beim Pfarrkaffee ihr Können unter Beweis stellen. Dieser fand am 10. Juni 2007 im Pfarrhof Mitterarnsdorf statt. Die Kinder spielten sehr schwierige Stücke mit CD als Begleitung und der Rhythmus begeisterte sowohl die Kinder beim Spielen als auch die vielen Zuhörer.

Folgende Kinder entschließen sich, nachdem sie im Musikheim alle Blasinstrumente durchprobiert hatten, weiterzuspielen:

Markus Beier: Schlagzeug

Gabriela Hick: Querflöte

Theresa Lahrnsteig: Querflöte

Fabian Schütz: Flügelhorn

Marianne Schütz: Querflöte

Tanja Kienast: Querflöte

Maximilian Schütz: Flügelhorn

Julia Einzinger: Querflöte

Christoph Schütz: Trompete